

EineMillionSterne

Von Martina Sedlaczek

18. November 2018, 10:41

Gestern am späten Nachmittag auf dem Siegburger Marktplatz: Das katholische Familienzentrum beteiligte sich an der internationalen Caritasaktion EineMillionSterne, mit der öffentliche Plätze in strahlende Lichtermeere verwandelt und Zeichen für eine gerechtere Welt gesetzt wurden.

Unter dem Motto der Caritas-Jahreskampagne „Jeder Mensch braucht ein Zuhause“ setzt sich der Deutsche Caritasverband dafür ein, dass Menschen einen Wohnraum finden, der bezahlbar und an die individuellen Bedürfnisse angepasst ist.

Mehr Infos zur Aktion EineMillionSterne (<https://www.caritas-international.de/wasunsbewegt/caritasfuercaritas/einemillionsterne/einemillionsterne.aspx>)

Viele Siegburger, unter Ihnen auch Bürgermeister Franz Huhn, verweilten am großen Lichterstern und sangen und beteten mit unserer Gemeindereferentin Frau Kremser und Bernd Schaboltas.